
施　設　名

氏　　　名

4
5

3.5
5

① 4 / 5
② 4 / 5
③ / 5
④ / 5

＊アンケート結果の詳細については、別紙添付資料「研修会アンケートのまとめ」を参照。

総

評

受講者より、会場が寒いとの訴えがありました。当日は会場の空調設備の切替え日だったため、なかなか会場が

暖まらずひざ掛けなどで対応したが十分ではなく、大変ご迷惑をお掛けしてしまった。次回はこの点を反省とし、

受講者の方が快適に研修を受けられるよう、会場の環境にも十分に配慮をしていく。

研修会のテーマが広すぎたために午後のグループワークの内容が絞り込めずうまくまとめられなかった。受講者の

方からはこちらの意図が伝わらず、テーマと内容が一致していなかったとのご指摘をいただいた。今後はテーマの

選定、内容の絞り込みなどを改善していく。

研修会の時間配分に関して、改善が必要とのご意見を頂きました。時間に余裕を持った研修会となるようタイム

スケジュールを見直し時間内で終了できるようにする。

１．研修内容と目的の一致

お忙しい中講師を引き受けていたたぎました平川理事、研修委員の皆様、誠にありかどうこざい゙ました。

良かったです。」など、好評をいただく事ができました。

４．研修会の進め方

研修会の評価

２．講義に対する評価
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平成30年11月15日

午後のグループワークの時間に行なったディスカッションにおいて「他の事業所の方の対応方法を聞けたりして

（研修会開催後の反省会での内容や研修委員としての感想等を記述）

研修委員
（氏名・施設名）

平成３０年度　初任者研修会　第2回

平成３０年　11月　15日　木曜日　１０：００〜１６：００

埼玉県県民活動センター　２１０セミナー室

公益社団法人 埼玉県介護老人保健施設協会 理事 平川汀子様

23名

研修会名

日　　　時

参加人数

研　修　会　報　告　書

３．グループワーク

研修会のテーマ

（公社）埼玉県介護老人保健施設協会

阿部僚太

いるまの里会長　小川郁男　様

アンケート回収枚数

会　　　場

講　　　師

佐藤麻美　（ケア大宮花の丘）
阿部僚太　（いるまの里）　　　　　　　眞壁健延　（いるまの里）
原山政英　（いぶき）　　　　　　　　　 永峯陽菜（なのはなの里）

「人間関係・ストレス・虐待」について


